
 
 
 
 
 
 
 
 
POLÍTICA En el PAN no existe crisis, se está trabajando de manera adecuada dice Rafael Puga  
ECONOMÍA Y NEGOCIOS La reforma hacendaria debe hacer más fácil el pago de impuestos 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN A 15 días de la inscripción, ya acampan afuera de escuelas  
SOCIEDAD Con mil 400 denuncias de maltrato a mujeres cerró el 2006  
MUNICIPIOS Se entregaron las primeras obras de los 100 días a los 107 días 
ECOLOGÍA Y SALUD Alarma en San Juan del Río, por un tiradero clandestino de desechos de animales 
LABORAL Se descartó que mañana 17 de enero vaya a haber algún paro de labores oficial en la UAQ  
JUSTICIA Y SEGURIDAD Ya hay sugerencias, pero ningún registro de aspirantes a la CEDHQ 
 
POLÍTICA 
Se llevó a cabo ayer el examen para quienes quieren ser consejeros del PAN en el estado. 250 son los 
aspirantes, entre los que se encuentran el secretario de desarrollo sustentable Renato López Otamendi y los 
diputados Miguel Martínez y Ricardo Martínez. (NT) 
 
Podrían ser más de 2 los interesados en buscar la dirigencia estatal del PAN. Ahora Manuel Ovalle y Jesús 
Carlos Hernández son otros de los que se podrían inscribir junto con Luis Bernardo Nava y Ricardo Anaya 
en la contienda interna. (NT) 
 
Jesús Carlos Hernández, actual subsecretario de gobierno en el estado, dijo que no ha decidido si contenderá 
o no por la dirigencia estatal del PAN. Agregó que esperará los plazos fijados para dar a conocer su decisión. 
(NT) 
 
El presidente municipal de Querétaro Manuel González Valle descartó la posibilidad que durante las elecciones 
internas por la dirigencia estatal del PAN haya un candidato de unidad, ya que al interior del partido hay 
diferencia de ideologías. (NT) 
 
Lamenta el diputado federal de Convergencia, José Luis Aguilera Rico que los trabajos de sus seis 
homólogos del PAN estén a destiempo, ya que hasta este fin de semana se reunieron para gestionar recursos 
para la mayoría de los municipios. (C14) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
 
Propone el Senador Guillermo Tamborrel, que la reforma hacendaria contenga una importante simplificación 
que haga más fácil el pago de impuestos y terminar con los paraísos fiscales a ciertos sectores. (EL, C14) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Durante las dos primeras semanas de febrero se llevarán a cabo las preinscripciones para preescolar y primaria 
en todo el estado. La secretaria de educación Guadalupe Murguía Gutiérrez, ha dicho que todos los niños 
tienen un lugar, aunque no forzosamente en la escuela de su elección, por lo que hay quienes ya a 15 días de 
la inscripción acampan afuera de una escuela para ganar un lugar. (NT) 
 
Con una inversión superior al millón de pesos se realiza el tercer curso internacional en Ensayos no destructivos 
en el que participan 12 países y que tiene como sede el CIDESI, con el apoyo de la empresa jira de Japón. 
(C14) 
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El tercer curso de ensayos no destructivos es una oportunidad para que los países de Latinoamérica 
desarrollen su propia tecnología, afirmó John Jairo Olaya, de la Universidad de Bogotá, en el área de 
investigación de recubrimientos duros y uno de los becarios que estará en Querétaro hasta marzo próximo. 
(C14) 
 
Alrededor de 18 mdd aplica Japón en México en al menos 10 proyectos de colaboración, informó Kenichiro 
Kawagi, director general de Jika en este país. (C14) 
 
Alrededor de 14.5 mdp aplicará este año el Consejo de Ciencia y Tecnología del estado de Querétaro, informó 
el director del CONCYTEQ, Alejandro Lozano Guzmán. (C14) 
 

SOCIEDAD 
 
Cabeza. Se busca que en breve el problema de la curva mortal al principio de la carretera a Celaya quede 
resuelto, ya que existe una probable solución ampliando la curva, para esto ya se está gestionando la compra 
de un predio ubicado sobre este tramo carretero, señaló el diputado presidente de comisión de seguridad 
pública y protección civil del congreso local Alonso Valdovinos. (NT) 
 
Sondeo. Los automovilistas que transitan por las carreteras federales dijeron que el aumento a las casetas de 
peaje está mal, porque el gobierno no ha dejado de aumentar insumos, gasolina, entre otras cosas. (NT) 
 
Con el objetivo de ayudar a las madres trabajadoras, así como las mujeres que necesitan trabajo, a partir del 
viernes pasado a nivel nacional arrancó el programa de estancias infantiles para una nueva generación, señaló 
el senador del PAN por Querétaro, Guillermo Tamborrel Suárez. (C14) 
 
Se analizará la violencia contra las mujeres en un Foro llamado Feminicidios en la República mexicana, la 
situación en el Estado de Querétaro,  el 23 de enero en la Casa Legislativa, anunció la diputada Consolación 
González Loyola Pérez. (C14) 
 
Los vecinos de Vistas del Cimatario denuncian faltas y anomalías en varios de los servicios públicos como el 
agua potable y la recolección de basura. (NT) 
 
Una persona lesionada fue el saldo que se registró después de otro accidente automovilístico en el que se 
dieron involucrados dos vehículos. (NT) 
 
Historia de Francisco un indigente que murió de cirrosis, que además tenía VIH/SIDA. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
Como parte del plan de los 100 días de la administración municipal, Manuel González Valle entregó los 
parques universo 2000 y las Brujas, con el objetivo de propiciar el desarrollo humano de la población. (EL, C14) 
 
Se entregaron tres obras del programa de los cien primeros días del gobierno municipal, pero a los 107 días. El 
alcalde Manuel González Valle dijo que todos los proyectos de este programa que no se concluyeron a tiempo 
estarán a más tardar en 5 meses. (NT) 
 
Manuel González Valle anunció que su administración será la que lleve la directriz del proyecto del Centro de 
convenciones. Reconoció que todavía no es seguro que la federación aporte recursos para esa obra. (C14) 
 
Luego de que este lunes aumentó el precio del cemento, entre 8 y 12% por tonelada, el secretario de obras 
públicas, Luis Vázquez Zepeda, aseguró que no se cancelarán obras debido al incremento. (C14) 
 
Las Secretaría de turismo y de Desarrollo social de la federación destinarán este año 11 mdp para mejoras y 
mantenimiento del centro histórico de Querétaro, anunció Vicente Suárez de Miguel. (C14) 
 
En el municipio de Huimilpan iniciarán los trabajos en materia vial y drenaje ya que hay gran demanda de estos 
servicios básicos en ese municipio, informó el alcalde Lucio Fajardo. (NT) 
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ECOLOGÍA Y SALUD 
 
Según estudios médicos la cirrosis es la 5ª causa de muerte de mujeres y tercera en hombres en el país. (NT) 
 
La Presidenta de la comisión de salud y población de la LV Legislatura, Sonia Rocha Acosta, anunció la 
carrera por el cáncer que se llevará a cabo el 27 de mayo y busca recaudar fondos para comprar vacunas del 
papiloma humano que se aplicarán a jóvenes mujeres de 12 a 14 años de las comunidades más marginadas 
del Estado de Querétaro. (C14) 
 
Hay gran preocupación en la comunidad de la Estancia, San Juan del Río, ante un tiradero clandestino de 
desechos de animales, lo que puede representar un foco de infección para los habitantes de la zona. (NT) 
 
La PROFEPA dijo que se investigará de dónde provienen los desechos animales en la Estancia, San Juan del 
Río, y que de ser necesario se impondrán las sanciones necesarias. Agregó que también verificarán que no 
haya residuos industriales. (NT) 
 

LABORAL 
La secretaria general del STEUAQ afirmó que la revisión salarial que tendrán próximamente tendrá que ser 
proporcional a los aumentos de los productos de la canasta básica que se han dado en los últimos días. Será el 
próximo 23 de enero cuando en asamblea general se determine cuál será la propuesta de incremento salarial 
que se realizará a las autoridades universitarias. (NT) 
 
En la entidad existe un gran número de jóvenes que buscan una oportunidad para encontrar trabajo, como el 
caso de Jaime Aguilar, quien a pesar de haber concluido sus estudios como licenciado en Derecho no ha 
logrado encontrar trabajo desde hace más de 5 meses. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
El Presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil de la LV Legislatura, Alonso Valdovinos 
Torales, afirmó que pese al crecimiento en algunas cifras delictivas, como el robo a casa habitación y 
violaciones, la sociedad queretana tiene la percepción de vivir en un Estado seguro. (C14) 
 
José Luis Sainz afirmó que ya han recibido llamadas telefónicas para sugerir candidatos a la Presidencia de la 
Comisión Estatal de los Derechos Humanos, pese a que todavía no se registra oficialmente ninguno. (C14) 
 
El diputado local del PAN José Luis Sáenz se fue ayer contra el actual presidente de la Comisión Estatal de los 
Derechos Humanos Pablo Enrique Vargas Gómez, y le pidió que antes de irse concluya los varios asuntos 
que hasta ahora siguen pendientes. (NT) 
 


